

“ La distinction des œuvres de la création, eu égard à leur durée, doit s'entendre : le soir comme étant la fin de l'œuvre opérée, et le matin comme étant le commencement de celle qui devait suivre, par similitude avec les travaux humains, qui la plupart, commencent le matin et se terminent le soir. Car la Sainte Ecriture a coutume de transporter aux opérations divines les expressions propres aux opérations humaines.” (*De Genesi contra Manichæos*, Lib. cap. n. 20).

St. Eucher, Evêque de Lyon, le Vénérable Bède, Ste. Hildegarde etc. prennent aussi le mot jour dans la même acception.

Mais comment expliquer la présence de fossiles dans les entrailles de la terre avec des jours de vingt-quatre heures assignés à l'hexaméron ? Dieu aurait-il créé des débris ?

(A continuer.)

UNE PLUIE D'INSECTES.

Les journaux viennent tous de nous annoncer que le 27 Mars dernier, une brise de vent de Nord-Est avait jeté sur la neige, à la Rivière du Loup (Témiscouata), une multitude d'insectes, si bien que la couleur noire de ces insectes faisait en plusieurs endroits disparaître la blancheur de la neige qu'ils couvraient.

Nous devons à l'obligeance du Dr. LaRue, de Québec, la réception d'une cinquantaine de ces insectes. Nous désirions d'autant plus en recevoir, que presque en même temps (le 2 et le 3 du courant) nous en prenions ici même au Cap Rouge, et il nous tardait de pouvoir constater si c'était la même espèce.